



Parti socialiste
Laténa

Communiqué de presse des sections PS d'Hauterive, La Tène et Saint-Blaise et des camarades de Enges

Création de la section PS Laténa

Afin de pouvoir travailler dès aujourd'hui à la nouvelle commune de Laténa, les trois sections PS d'Hauterive, La Tène et Saint-Blaise ont décidé de laisser la place à la section PS de Laténa. Les camarades de Enges la rejoindront après avoir quitté l'actuelle section PS Enges-Lignières.

La section PS Laténa a été créée ce mercredi 13 décembre à l'Espace Perrier, à la Tène. Son comité est composé comme suit :

Co-présidentes Nathalie Steullet Wintgens (Hauterive) et Pascale Giron (Saint-Blaise), secrétaire Daniel Rotsch (La Tène), caissier Vincent Jacot (Hauterive), chargée de communication Paola Attinger-Carmagnola (Saint-Blaise), conseillère Vanessa Renfer (Enges).

La nouvelle section PS Laténa est en préparation de longue date. Ces travaux ont permis aux membres socialistes des quatre communes de décider la façon dont ils et elles souhaitent que la nouvelle section fonctionne et de se doter des structures qui permettront de prendre les nombreuses décisions qu'appelle – aussi pour les partis politiques – la création de la nouvelle commune. Ces travaux ont aussi permis d'apprendre à se connaître et de confronter les points de vue, en vue notamment des prochaines échéances que sont les élections communales.

De créer dès aujourd'hui cette nouvelle section permet à ses membres de travailler résolument ensemble, de mettre en commun leurs ressources et leurs compétences et de consacrer leur énergie à ce qui les réunit et qui fonde leur engagement politique : la préservation de l'environnement, de la qualité de vie et de l'égalité entre les personnes, et la défense de conditions de vie décentes des citoyennes et des citoyens.

Pour contact :

Nathalie Steullet Wintgens, co-présidente : 076 588 47 94

Pascale Giron, co-présidente : 076 346 01 20